

Pflegedienst Heyer

Wir machen uns, seit mehr als 20 Jahren zur Aufgabe, nicht nur fachlich kompetent zu pflegen, sondern durch gemeinsam erstellte Strukturen Selbstständigkeit zu erhalten, um ein würdevolles selbstbestimmtes Leben daheim zu lange wie möglich sicher zu stellen. Neben zahlreichen Leistungen und Informationen rund um das Thema Pflege und Gesunderhaltung, stehen wir ihnen täglich als PD Heyer zur Seite, egal in welcher Lebensphase. Unser Anspruch liegt in der individuellen persönlichen Betreuung des Einzelnen: entgegengebrachter Respekt und Wertschätzung des Alters, die ganzheitliche Pflege, Erhaltung der Selbstständigkeit und Eigenständigkeit.



Nähere Infos findest Du unter:
www.pflegedienst-heyer.de

Unsere Ausbildungsberufe

Wir, der PD Heyer, bilden in unseren Einrichtungen Menschen mit Einfühlungsvermögen, Köpfchen und Tatkraft zu Pflegefachkräften aus. Du bist gern unter Menschen, möchtest im Team arbeiten, aber auch Raum für eigene Ideen haben? Du suchst einen sinnvollen Beruf mit Zukunft, der jeden Tag neue Herausforderungen mit sich bringt? Dann ist die Pflege goldrichtig für Dich.

Was ist für mich die passende Ausbildung: Krankenpflege, Kinderkrankenpflege oder Altenpflege? Diese Frage musst Du Dir nun nicht mehr stellen. Seit September 2020 gibt es für alle drei Berufsfelder in der Pflege nur noch eine gemeinsame, sogenannte generalistische Ausbildung. Anschließend hast Du einen Abschluss als Pflegefachmann/Pflegefachfrau und kannst damit in allen Bereichen der Pflege - ob Krankenhaus oder Pflegeheim - als Fachkraft arbeiten. Der theoretische Unterricht findet in einer Pflegeschule statt, der GAW (Institut für berufliche Bildung, Fachrichtung Gesundheit und Sozialbereich). Im Unterricht werden Dir alle theoretischen Grundlagen zur Planung und Durchführung von unterschiedlichen Pflegeprozessen vermittelt.

Schulische Voraussetzungen wären:

- Mindestalter 16 Jahre
- Realschulabschluss
- Gesundheitliche Eignung

Persönliche Voraussetzungen:

- körperliche und seelische Stabilität, Ausgeglichenheit und Geduld
- Kreativität, Fähigkeit Verantwortung wahrzunehmen
- Initiative und Einsatzbereitschaft, Teamfähigkeit, Konfliktfähigkeit
- Organisationsfähigkeit, Fähigkeit zur ständigen und umfassenden eigenen Fortbildung

- sicheres Auftreten und sprachliche Gewandtheit, eigene Kritikfähigkeit und Selbstreflexion, Einfühlungsvermögen, Urteilsvermögen
- Verschwiegenheit und Vertrauenswürdigkeit

Vorteile unserer praxisorientierten Ausbildung:

- Du bekommst vertiefte medizinische Kenntnisse
- Ob alt, ob jung - als zukünftige Pflegefachfrau oder Pflegefachmann erlernst Du Grundlagen um Menschen aller Altersstufen, vom Kleinkind bis zum Senior, professionell pflegen zu können.
- Von Kinderkrankenpflege, ambulanter und stationärer Altenpflege, bis hin zur psychiatrischen Versorgung: in 3 Jahren Ausbildung absolvierst Du Praxiseinsätze in allen Bereichen der Pflege. Die überwiegende Zeit arbeitest Du in der Altenpflege, lernst so aber auch alle anderen Pflegeumgebungen fundiert und gründlich kennen.
- Du wirst von geschulten Praxisanleitern umfassend betreut und in den Pflegealltag eingeführt.
- Nach Deiner Ausbildung kannst Du Dich dann frei entscheiden in welchem Bereich Du arbeiten möchtest und hast sogar einen in der EU anerkannten Abschluss in der Tasche!

Wir bieten:

- Familiäre Atmosphäre mit viel Respekt und Aufmerksamkeit füreinander
- Hohe Qualität der Ausbildung
- Förderung Deiner Stärken
- Zukunftssichere Arbeitsplätze mit besten Übernahmechancen



PFLEGEDIENST

Pflegedienst Heyer

Kastanienweg 2
98587 Steinbach-Hallenberg

Deine Ansprechpartnerin:

Susanne Heyer
Telefon: 036847 - 40357
E-Mail: susanne.heyer@pflegedienst-heyer.de